

Zweites Sommer-Musical in Bazenheid!

Im Rahmen des zweiten «Altoggenburger Theater Sommers» ist vom 3. bis 25. August in Bazenheid Teil 2 von «Oli, dä Mammutbaum» zu sehen.

Bazenheid – Der erste Teil des Freilicht-Musicals hat in den letzten zwei Jahren viele Menschen begeistert, Herzen erfreut, Augen zum Strahlen und Ohren zum jubeln gebracht. Der Autor, Regisseur und Schauspieler Erich Furrer, vie-

len bekannt von seinem Auftritt als Mammutjäger bei Giacobbo/Müller, hat zusammen mit dem Komponisten Rolf Stiefel (Mitglied der bekannten Thurgauer Band Galgevögel) gerade Teil 2 des Musicals «Oli, dä Mammutbaum» fertig geschrieben.

«Wer die Musik des ersten Teils geliebt hat, wird bei den 17 neuen Songs noch begeisterter sein», prophezeit Furrer. Auf die Frage, ob man denn Teil eins gesehen haben muss, um Teil zwei zu verstehen, antwor-

tet Furrer: «Nein, die Geschichte ist absolut eigenständig und auch ohne Vorkenntnisse zu verstehen. Trotzdem gibt es in Teil 2 eine kurze Einführung, so eine Art «was bisher geschah», damit man besser nachvollziehen kann, warum Oli, dä Mammutbaum und Prinzessin Olivia nun doch nicht heiraten können und wie-so Oli nach Amerika reisen muss... »

Ausserdem sei auf der Webseite ein kurzer Text mit einer Slide-Show aufgeschaltet, wo man ebenfalls eine kurze Zusammenfassung von Teil 1 lesen könne.

The poster features a dark background with a city skyline and a sailboat on the water. In the foreground, there are silhouettes of a man and a woman embracing, and various animals including a deer, a rabbit, a hedgehog, and a mouse. The text is in a mix of bold, stylized fonts.

Altoggenburger Theater Sommer

Oli, dä
MAMMUTBAUM
TEIL 2
ABENTEUER-REISE INS GLÜCK!

DAS MUSICAL FÜR DIE GANZE FAMILIE!

3. bis 25. August 2012 in Bazenheid

Abenteuer-Reise ins Glück

Viel mehr will Furrer uns vom Inhalt des zweiten Teils allerdings nicht verraten. «Wir wollen ja schliesslich die Spannung bis zur Premiere hochhalten und steigern...» Wer trotzdem ein klein wenig mehr wissen möchte, könne sich ja schon mal auf der Webseite anschauen, sagt Furrer.

Gespielt wird ab 3. August auf der Wiese des Birken-Pärklis beim Bahnhof Bazenheid und als Hintergrund dient diesmal der schöne Mammutbaum, den die Einheimischen im Winter jeweils als Christbaum bewundern dürfen, direkt vor dem «Weissen Haus» (Firma Lüber GmbH). Haben Sie richtig gelesen? «Weisses Haus»? – Ja! Denn «Oli, dä Mammutbaum» reist diesmal nach Amerika! Titel der Geschichte: Abenteuer-Reise ins Glück... Abenteuer also auf keinen Fall verpassen! (pd)

Infos: www.oli-mammutbaum.ch.